

進め☆鹿屋の高校生

スゴいぞ!



鹿屋工業高校



県内初! 「eスポーツ」への挑戦!!

鹿屋工業高校 電気工学同好会



地域のイベントでミニSLに子どもたちを乗せたり、夏休みに「親子ものづくり教室」を開いたり、ものづくりを中心に活動する同好会ですが、今年度から「eスポーツ」にも取り組んでいます。「eスポーツ」とは、2024年パリ五輪の正式種目採用が検討されている対戦型コンピュータゲーム競技。複数人でチームを組み、ネット上で競うもので、「全国高校eスポーツ選手権」にも参戦するなど、技を磨く毎日です!



紹介してくれるのは

鹿屋工業高校 電気科

するが だいすけ

駿河 大介 さん (3年生)

しっかり者の同好会部長。もともと、ものづくりが好き。「活動を通して、子どもたちを笑顔にすることができるのが同好会の魅力」と話す。休日には海釣りを楽しむアウトドア派の一面も。

私が所属するサッシ課は、文字通りサッシ専門の部署で、課内には、営業まで含めて6人のスタッフがいいます。
主に、各メーカーから送られてくるサッシの部品を工場で見立てて、新築の住宅などに取り付ける作業を行っています。
組み立てはすぐく大事な作業。少しずれただけでもビスが打てなくなるので、気を使います。また現場へサッシを運搬するのも、傷が付かないように慎重に行っています。
1軒の新築住宅だと、棟上げ前の採寸から、引渡し前の立付け確認・調整まで、最低でも10回は足を運びます。家が完成

おしごとの時間

鹿屋で暮らす・働く



繁昌さんの職場

カイコー株式会社(新川町)

【事業内容】住宅資材機器販売、リフォームなど

【設立】昭和41年【従業員数】69人

していく過程をじかに見られるので、達成感があります。
緊張感のある仕事ですが、福利厚生も行き届き、雰囲気も良く、居心地の良い職場です。ユニークなのは朝礼時の1分間スピーチ。従業員が毎朝交代で行うもので、場が和みます。



カイコー株式会社 サッシ課

はんじょう たいが

繁昌 大河 さん(20歳/入社1年)

平成30年1月に入社してから、ちょうど1年。明るい性格で、大きくハキハキした声は同僚を驚かせるほど。趣味は食めぐり、特技はボウリングという元気者。